

CALIFICACIONES

DURANTE EL APRENDIZAJE A DISTANCIA

PRINCIPIOS RECTORES

ENFOQUE EN EL APRENDIZAJE - EQUIDAD - EXENCIÓN

Enfoque en el aprendizaje:

Los estudiantes...

- practican habilidades previamente aprendidas
- aprenden nuevas habilidades y contenido específico de los estándares prioritarios
- experimentan una nueva forma de aprender a través de un entorno virtual y administran su propio tiempo para aprender
- se preparan para el próximo año manteniéndose involucrados con el aprendizaje

Equidad:

Los estudiantes variarán en cuanto a su capacidad de participar en el aprendizaje a distancia por varias razones. Las calificaciones de un estudiante **no serán** penalizadas por la incapacidad de participar en el aprendizaje a distancia. Los maestros harán todos los esfuerzos que les sean posibles para ayudar a los estudiantes a continuar aprendiendo desde casa.

Exención:

Las calificaciones del segundo semestre de los estudiantes **no serán** afectadas negativamente como resultado del cierre de escuelas durante el aprendizaje a distancia. Los maestros continuarán monitoreando y apoyando el progreso de los estudiantes para que logren el dominio de las habilidades y los estándares de nivel de grado. La participación de los estudiantes en el aprendizaje a distancia se documentará en la boleta de calificaciones final como se describe en las especificaciones para las calificaciones de primaria y secundaria.

CALIFICACIONES PARA PRIMARIA:

Los estudiantes serán monitoreados en cuanto a la participación y el desempeño en actividades de aprendizaje significativas. Las calificaciones se documentarán en la boleta de calificaciones del segundo semestre (boleta de calificaciones del tercer trimestre para Carey) con base en su progreso orientado hacia el cumplimiento de los estándares al momento del cierre de la escuela. Los estudiantes también pueden ver comentarios en su boleta de calificaciones en referencia a su participación y desempeño durante el aprendizaje a distancia.

CALIFICACIONES PARA ESCUELAS INTERMEDIAS Y SECUNDARIAS:

Se espera que los estudiantes continúen teniendo progreso con su aprendizaje, sin embargo, las calificaciones serán consistentes con el principio de exención. Las calificaciones no serán más bajas a las obtenidas al momento del cierre de la escuela. A medida que los estudiantes participen en múltiples actividades de aprendizaje durante el aprendizaje a distancia, tendrán la capacidad de adicionar a su calificación a partir del cierre de la escuela a través de trabajo adicional o evidencia de aprendizaje. Nuestro énfasis es en aprender al tiempo que los estudiantes se preparan para los cursos del próximo año. Para los estudiantes que no pueden participar debido a situaciones de equidad, puede haber circunstancias especiales en las que se usaría una calificación de "aprobado" o "no aprobado" en lugar de una calificación en letra.



www.blaineschools.org



OUR MISSION: To inspire, engage, educate and empower every student.
NUESTRA MISIÓN: Inspirar, involucrar, educar y capacitar a cada estudiante.

